

Editorial

Revista Universidad EAFIT: Un espacio para sus contribuciones

En el anterior editorial hacía referencia al compromiso de hacer de este medio un espacio de divulgación de las actividades académicas y científicas de los profesores e investigadores de EAFIT y de los colaboradores externos. Es indudable que esta revista se nutre en parte de los resultados de las actividades de investigación de la Universidad, tarea que día a día se consolida en nuestra institución. Siguiendo el referente que para el efecto se ha establecido a nivel nacional, conviene señalar que en 1996 sólo se presentó a la convocatoria realizada por COLCIENCIAS un grupo de investigación que resultó escalafonado. En 1998 se presentaron y fueron escalafonados 2 grupos. En la convocatoria del 2000 se inscribieron 17 grupos, de los cuales 16 fueron clasificados. En la reciente convocatoria del 2002, EAFIT presentó 32 grupos, 15 de los cuales figuran hoy como “reconocidos”. Se destaca que, considerado el número de grupos reconocidos, EAFIT ocupa el tercer lugar entre las universidades privadas y el octavo lugar entre el total de 76 instituciones que a nivel nacional cuentan con grupos en esta categoría.

Además de contar con las contribuciones internas, la Revista considera aportes de académicos e investigadores de otras instituciones. Sea ésta la oportunidad para reiterarles directamente nuestra invitación a que nos envíen, para nuestra sección central, sus artículos de carácter científico en cualquiera de las categorías normalmente establecidas por los sistema de Indexación como parte de los criterios de excelencia para las publicaciones seriadas, esto es, y entre otras: 1) Contribuciones que presenten, de manera detallada, los resultados originales de proyectos de investigación. 2) Artículos que presenten resultados de investigación desde una perspectiva analítica, interpretativa o crítica del autor, sobre temas específicos, recurriendo a fuentes originales. 3) Aportes donde se analicen, sistematicen e integren los resultados de investigaciones sobre un campo en ciencia o tecnología, con el fin de dar cuenta de los avances y las tendencias de desarrollo debidamente soportados por una cuidadosa revisión bibliográfica. 4) Escritos en que se presenten los resultados de un estudio sobre una situación particular con el fin de dar a conocer las experiencias técnicas y metodológicas consideradas en un caso específico, con la debida revisión documentada de casos análogos y con el correspondiente soporte bibliográfico.

También, para nuestra sección de “breves”, está abierto el espacio para sus reseñas de notas y noticias relacionadas con actividades académicas e investigativas y posiciones críticas, analíticas o interpretativas sobre artículos publicados en la revista que signifiquen un aporte importante a la discusión sobre el tema por parte de la comunidad académica y científica.

FÉLIX LONDOÑO G.
Director de la Revista